



フリー参観を行いました



先日はフリー参観にお越しいただき、ありがとうございました。お家の方に日々の子どもの様子をみていただきました。

音楽が大好きなひよこ組さんは、歌遊びやピクニックごっこをしました。保育者と一緒に音楽に合わせて、ひよこ組さんなりに手足を動かして手遊びや歌遊びを楽しみました。その後、“バスにのって”の歌に合わせてバスに乗り、ピクニックへ出発！ブルーシートの上で、お弁当箱におにぎりやおかずなどの好きな具材を詰めてお弁当を作ったり、コップにジュースを入れて飲んでみたりとピクニック気分を味わいました。

りす組さんは、リトミックと花の看板づくりをしました。リトミックでは、カエルのように元気いっぱいジャンプをしてみたり、ピアノの音を聞いて素早く座ったりと、表現をすることや音楽に合わせて体を動かすことを楽しみました。花の名札作りでは、花の写真を見せてもらいながら自分で作成する花を選んで作りました。のり付けに苦戦しながらも保育者に教えてもらった“1の指でのりをつける”を意識して作っていました。

園生活を楽しく送る中で、様々な経験を通して子どもたちが成長できるように保育活動を進めていきます。

